Fernand Gérard 26, rue Joseph-Jean Merlot B 4430 Ans Belgique Ans, le 7 mai 2015

Madame le Secrétaire perpétuel,

Le Livre du Roi Albert paraît à Londres en 1914, à l'initiative du quotidien *The Daily Telegraph* : il réunit les textes rédigés en hommage à la Belgique par 238 personnalités issues de 18 pays. Onze membres de l'Académie française ont participé à sa rédaction.

Je viens de prendre connaissance de ce document et j'ai tenu dès lors à adresser un courrier à Monsieur Max Gallo afin de mieux mettre en évidence les nombreuses et importantes erreurs contenues dans ses ouvrages relatifs à la Première Guerre mondiale.

Je vous prie de trouver ci-joint, la copie de cette lettre datée du 7 mai 2015.

Veuillez agréer, Madame le Secrétaire perpétuel, l'expression de ma très haute considération.

Fernand Gérard Colonel Ingénieur retraité

Madame Hélène Carrère d'Encausse Secrétaire perpétuel de l'Académie française 23, quai de Conti F 75006 Paris